

Cártel Inmobiliario en CDMX: van contra ex delegados de la alcaldía Benito Juárez



El vocero de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FJGCDMX), **Ulises Lara López**, presentó avances en la investigación respecto a las **irregularidades inmobiliarias en la alcaldía Benito Juárez**.

Este 29 de septiembre el funcionario comunicó que un **nuevo grupo de personas ha sido convocado a declarar en el Ministerio Público** (MP) por sus presunta relación en el caso. Detalló que entre los citados se encuentran ex delgados de la demarcación, en la cual actualmente se investigan 69 inmuebles irregulares.

"Entre estas personas llamadas a declarar se encuentran familiares de primera línea de imputados por el caso como cónyuges y hermanos, así como de ex delegados y diversos servidores y ex servidores públicos de la alcaldía Benito Juárez, además de accionistas y desarrolladores inmobiliarios", puntualizó.